



Regierungsratsbeschluss vom 29. April 2014

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend der Anspruchsberechtigung bei der Tagesbetreuung in Übergangssituationen wie Arbeitslosigkeit oder Stellenwechseln von Eltern

P145060

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die bisherige Praxis in Bezug auf die Anspruchsberechtigung bei der Tagesbetreuung in Übergangssituationen wie Arbeitslosigkeit oder bei Stellenwechseln der Eltern bzw. Erziehungsberechtigten hat sich bewährt. Das Vorgehen orientiert sich am Wohl und den Bedürfnissen der Kinder, der Eltern bzw. Erziehungsberechtigten sowie den Bedürfnissen der Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber. Es wurde ein gutes Mass gefunden, um unter Einhaltung der rechtlichen Vorgaben situationsbezogen reagieren zu können mit dem Ziel, unnötige Betreuungsabbrüche für das Kind zu verhindern.

